

Mettre l'eau au premier plan des stratégies d'adaptation au changement climatique

Dossier de la rédaction de H2o
November 2022

La 20^e Conférence internationale Euro-RIOB, organisée par le groupe des Autorités des bassins européens pour l'application des directives européennes sur l'eau, s'est tenue du 26 au 29 septembre à Annecy. L'objectif s'est conclu par le lancement de la Déclaration d'Annecy. La Déclaration s'appuie sur quatre piliers : 1. La gouvernance des bassins de l'Union européenne : redoubler d'efforts pour l'atteinte du bon état écologique ; 2. La gestion participative : renforcer l'engagement des usagers et la coordination intersectorielle ; 3. La restauration de la continuité des cours d'eau : concilier les enjeux de sécurité hydrique, écologique et énergétique ; 4. La coopération internationale et transfrontalière : promouvoir mondialement l'intérêt des législations et des outils de l'Union européenne et de la Convention sur l'eau d'Helsinki de 1992, sur la protection l'utilisation des cours d'eau transfrontières et des lacs internationaux.

Euro-RIOB